

# Esperan volatilidad por Fed

QUÉ ESPERAN



LOS MERCADOS

Ricardo Jiménez

ricardo.jimenez@eluniversal.com.mx

En el último día de operaciones de la semana, los mercados financieros de México mostrarán movimientos volátiles, por la especulación que realizarán los intermediarios financieros tras la inquietud que existe sobre la rapidez del retiro de los estímulos monetarios por la Reserva Federal (Fed).

Los inversionistas contarán con información económica que les podría orientar para tomar decisiones de inversión, sobre todo del ámbito nacional. En ese sentido, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dará a conocer la tasa de desempleo de noviembre y el anuncio de las minutas

de la reunión de la política monetaria. Los analistas de Banorte-Ixe estiman una variación de 4.8%% en tasa de desocupación, mientras por cifras ajustadas por estacionalidad se espera una cifra de 4.88%, lo que implicaría una caída de 0.03% con respecto a lo observado en el mes previo.

La perspectiva de una mejora del empleo en México resultaría en parte por el beneficio marginal de una reducción de la masa laboral. Hacia adelante, se considera que las perspectivas desfavorables en torno a la aprobación de la reforma fiscal tendrá un impacto negativo en las perspectivas de las empresas, con respecto a la situación económica futura del país.

Por otro lado, el Banco de México

(Banxico) publicará las minutas de la reunión de política monetaria del pasado 6 de diciembre, donde habría que considerar las discusiones que existieron entre los miembros de la Junta de Gobierno, sobre todo el impacto de la reforma fiscal sobre la inflación y el mayor dinamismo global.

La agencia Standard & Poor's subió la calificación de la deuda soberana de México de largo plazo de "BBB" a "BBB+", debido a la aprobación de las reformas energéticas y fiscal.

En ese contexto, el tipo de cambio estará por debajo de los 13 pesos. Los analistas financieros dijeron que el mejoramiento de la calificación de la deuda soberana de México, generará una mayor estabilidad en el tipo de cambio. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) seguirá operando también con algunos altibajos, sin definir aún, una clara tendencia de mediano plazo.